



Por: 2020-11-01 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Juárez

Inauguran autoridades de Juárez nuevo puente peatonal en colonia Valle Sur



1

NNL/Juárez, N.L.- Autoridades del gobierno municipal de Juárez inauguró un nuevo peatonal que vendrá a beneficiar directamente a los vecinos de la colonia Valle Sur, que diariamente cruzan para salir hasta la carretera a Reynosa y principalmente a los estudiantes que acuden a la Preparatoria Marista.

Este puente consta de 276 metros cuadrados, rampas y banquetas, cuenta con reflectores para brindar mayor seguridad, lámparas mercuriales y una línea de bolardos en los límites de la calle Valle Poniente.

Con acciones como estas los juarenses ya no se quedarán incomunicados en épocas de lluvia y ahorrarán tiempos de traslado facilitando su movilidad, todo lo anterior con un monto de inversión 3 millones 200 mil pesos.

El Alcalde Everardo Benavides Villarreal en compañía de los ex gobernadores Benjamín Clariond y Fernando Canales, así como de autoridades municipales y personal docente de la Preparatoria Marista, acudieron para inaugurar dicha obra que será de gran utilidad para cientos de juarenses de Valle del Virrey y Valle Sur.

Cabe mencionar que este puente será funcional para todos los transeúntes gracias a que fue construido con rampas para que puedan transitar en sillas de ruedas, bicicletas o a pie respectivamente.



Escobedo
Gobierno Municipal 2018-2021



JUÁREZ
NUEVO LEÓN

